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Советский народ уверенно идет вперед, н победе 
коммунизма. Неразрывен союз рабочих и нрестьян, 
нерасторжима дружба народов СССР. Ясность цели, 
твердость духа, готовность и умение преодолевать 
все трудности и препятствия — вот чем сильны 
мы, советские люди. Нас ведет от победы к победе 
великая и мудрая Коммунистическая партия. В этом 
верный залог наших новых успехов в 1955 году!

Н о в о г о д н я я  речь
Председателя Президиума Верховного Совета БССР

тов. К. Е. Ворошилова
Дорогие товарищи! Дорогие граждане нашей любимой Роди

ны— Союза Советских Социалистических Республик!
Сердечно поздравляю вас с наступающим Новым годом!
С чувством глубокой 'радости мы отмечаем, что за истекший 

»год усилиями советских людей наша Родина стала еще богаче, еще 
сильнее.

Минувший год был годом дальнейшего развития социалисти
ческой промышленности, подъема сельского хозяйства и расцвета 
науки и культуры нашей многонациональной Родины.

Эти достижения— результат созидательного труда героическо
го советского народа —  рабочих, колхозников и интеллигенции. 
Это они, неутомимые строители коммунистического общества и 
славные борцы за мир и счастье людей, руководимые своей Комму
нистической партией, уверенно идут к новым победам.

В наступающем году советский народ, вдохновляемый велики
ми идеями Маркса-—Энгельса— Ленина— Сталина, будет трудить
ся с большей энергией, чтобы сделать наше Отечество еще могу
щественнее.

Вступая в новый 1955 год, гордые своими успехами, мы с 
удовлетворением отмечаем также, что в результате настойчивости 
«усилий Советского Союза, Китайской Народной Республики и всех 
миролюбивых народов в минувшем году произошла некоторая раз
рядка международной напряженности. Борьба за прочный и дли
тельный мир принесла свои плоды.

Но это не устраивает врагов мира.
Не считаясь с волей своих народов и забыв уроки истории, 

правящие круги некоторых ¡западных держав продолжают вести 
агрессивную политику, чреватую опасными последствиями.

Миролюбивые народы не могут пройти мимо того факта, что 
западные державы, возрождая в центре Европы германский мили
таризм. осложняют обстановку и усиливают опасность новой войны.

Уважаемые граждане, мужчины и женщины, юноши и девуш
ки ¡зарубежных стран! Истекший год к счастью всего человечест
ва был годом мира.

Я  не сомневаюсь, что простые, честные люди всех стран не 
хотят войны, они хотят жить в мире и братском согласии.

Противникам мира не удастся осуществить их планы, если 
народы возьмут дело мира в свои руки и будут его отстаивать до 
конца.

Советский народ в братском единении с великим китайским 
народом и всеми народами демократических стран верят, что и на
ступающий новый год будет годом дальнейшего упрочения мира во 
всем мире.

На недавнем Московском Совещании миролюбивые государства 
Европы продемонстрировали непоколебимое единство, сплочен
ность и волю к борьбе за великое дело мира и безопасность евро
пейских народов. Советские лвди, как и все простые люди за ру
бежом, приветствовали Декларацию Московского Совещания, при
бывающую к сое дан ию системы коллективной безопасности в 
Европе.

Советский народ— Х01зяин своей великой страны, передовой 
борец за мир, свободу и счастье всего человечества— вступает в но  ̂
вый год полный творческих сил и неиссякаемой энергии, готовый 
с еще большим героизмом трудиться на благо своей любимой Ро
дины!

От имени Центрального Комитета Коммунистической партии 
Советского Союза и Советского правительства горячо поздравляю 
вас с Новым годом, дорогие соотечественники!

С Новым годом поздравляю простых и честных людей всех 
стран! Пусть Новый год будет годом еще больших успехов в борь
бе человечества за прочный мир между народами, за счастье всех 
людей!

С наступающим Новым годом! «

В Институте права Академии наук СССР
^ ' ^ 9  декабря в 

те права Академии наук СССР со
стоялось расширенное заседание,
посвященное научной деятельности 
академика А.Я- Вышинского в св я 
зи с присвоением Институту его 
имени.

Вступительное слово на заседа

нии произнес директор Института, 
член-корреспондент Академии наук 
СССР П. Е. Орловский. Д оклад о 
научной деятельности академика 
А. Я. Вышинского сделал член- 
корреспондент, Академии наук 
СССР М. С. Строгович.

(ТАСС).

Зимние учительские совещания
6 января состоятся районные 

совещания учителей школ горо
да.

На этих совещаниях с докла
дами «Об улучшении воспита
тельной работы и дисциплины 
учащихся» выступят заведую

щие районными отделами народ
ного образования.

Затем участники совещаний 
заслушают и обсудят доклад 
«Воспитание трудовых навыков у 
учащихся».

7 января будут работать пред
метные секции.

Ответы Председателя Совета Министров СССР
Г. М. МАЛЕНКОВА

на вопросы г-на Чарльза Эдварда Шатта
Заведующий вашингтонским бюро телевизи

онной и кинохроникальной компании «Те- 
леньюс» г-н Чарльз Эдвард Шатт обратился к 
Г. М. Маленкову с просьбой ответить на некото
рые вопросы.

Ниже приводятся вопросы г-на Чарльза Эд
варда Шатта и ответы Г. М. Маленкова.

ВОПРОС. Как лучше 'всего можно поддержать 
мир между нашими двумя странами?

ОТВЕТ. Поддержание мира между СССР и 
США требует прежде всего, чтобы обе стороны 
искренне желали мира и стремились к нему, 
чтобы они в своих отношениях исходили из воз
можности и необходимости мирного сосущество
вания друг с другом и из учета законных вза
имных интересов.

Что касается Советского Союза, то он, руко
водствуясь указанными положениями, готов и 
впредь сделать все от него зависящее, чтобы 
обеспечить прочные и устойчивые мирные отно
шения между СССР и США, урегулировать су
ществующие разногласия, имея в виду, что та
кая же готовность будет проявлена и со стороны 
Соединенных Штатов Америки.

ВОПРОС. Что, по Вашему мнению, является 
самой главной причиной напряженности между 
Советским Союзом и Соединенными Штатами?

ОТВЕТ. Самой главной причиной напряжен
ности в отношениях между СССР и США являет
ся проводимый определенными американскими 
кругами курс на воссоздание 'реваншистской за
падногерманской армии, гонка вооружений и 
создание сети американских военных баз вокруг 
Советского Союза и других миролюбивых го
сударств, что нельзя рассматривать иначе, как 
подготовку новой войны. Всем» известно, что в 
настоящее время по вине западных держав, (за
ключивших Лондонские и Парижские соглаше
ния, усиливается угро>за миру и растет военная 
опасность.

Чтобы устранить напряженность в отноше
ниях между СССР и США, подвести прочную ос
нову для успешного развития мирного сотруд
ничества наших стран, необходимо положить 
конец курсу на воссоздание германского мили
таризма, принесшего человечеству неисчисли
мые бедствия, прекратить гонку вооружений и 
покончить с политикой окружения мирюлюби- 
вых государств военными базами.

ВОПРОС. Приветствовали бы Вы дипломати
ческие переговоры относительно' урегулирова
ния разногласий, существующих на Дальнем 
Востоке?

ОТВЕТ. Да, переговоры между заинтересован
ными государствами относительно урегулирова
ния ряда дальневосточных вопросов следует 
приветствовать. Опыт Женевского совещания, 
в котором участвовала вместе с другими держа

вами Китайская Народная Республика, показы
вает, что такие переговоры приносят благотвор
ные 'результаты.

ВОПРОС. Каковы Ваши взгляды по вопросу 
о международном контроле над атомным оружи
ем и считаете ли Вы, что может быть вырабо
тан удачный план, приемлемый для всех заин
тересованных сторон ?

ОТВЕТ. Позиция Советского Союза по вопросу 
об атомном оружии хорошо известна. СССР стоит 
за безусловное запрещение атомного оружия, в а 
полное изъятие его из ¡вооружений государств и 
за установление строгого международного кон
троля за выполнением соответствующего согла
шения.

В запрещении атомного оружия и в устране
нии угрозы атомной войны другие государства 
должны быть заинтересованы не менее, чем Со
ветский Союз.

ВОПРОС. Приветствовали бы Вы дипломати
ческие переговоры, ведущие к совещанию между 
Главами правительств Франции, Великобрита
нии, Советского Союза и Соединенных Штатов?

ОТВЕТ. По этому поводу прежде всего надо 
сказать, что со стороны США, Англии и Фран
ции делается за последнее время все, чтобы 
исключить возможность положительного реше
ния вопроса о совещании Глав правительств 
четырех держав. Как известно, три западные 
державы стремятся решить сепаратным путем 
важнейшие международные вопросы, и в первую 
очередь вопросы, относящиеся к Германии. Раз
ве не ясно, что нельзя проводить такую поли
тику и одновременно сеять у народов иллюзии 
атоситель^ соясщтптя четырех держав.

Следовательно, дело в том, чтобы совещание 
Г лав правительств Франции, Ве ликобритании, 
СССР и США не ставилось перед фактом тех 
или иных сепаратных решений вопросов, тре
бующих рассмотрения на совещании четырех 
держав.

ВОПРОС. Имеете ли Вы передать что-либо 
американскому народу?

ОТВЕТ. Передаю американскому народу сер
дечный привет и наилучшие новогодние поже
лания. Есть все основания к тому, чтобы раз
вивалась и крепла дружба между народами Сое
диненных Штатов Америки и Советского Союза. 
Выражаю уверенность в том, что американский 
народ внесет свой достойный вклад в великое 
и благородное дело укрепления мира мюжду на
родами.

Все народы теперь должны быть особенно 
бдительными ко всяким проискам агрессивных 
кругов. Сейчас нет более важной задачи, как 
объединение усилий народов всех стран в инте
ресах обеспечения мира и международной безо
пасности.

Новогодний прием в Кремле
31 декабря в Кремле Совет Ми

нистров Союза ССР и Ц ентраль
ный Комитет Коммунистической 
партии Советского Союза устроили 
новогодний прием.

В Георгиевском зале Большого 
Кремлевского дворца собрались 
члены Правительства СССР, чле
ны ЦК КПСС, депутаты Верхов
ных Советов СССР и РСФ СР, пе
редовики производства и руково
дители московских промышленных 
предприятий и строительства, тру
женики социалистического сель
ского хозяйства, Герои Советского 
Союза и Герои Социалистического

Труда, виднейшие представители 
Советской Армии, науки и куль
туры.

Овацией участники приема 
встретили новогоднее выступление 
Председателя Президиума Верхов
ного Совета СССР тов. К. Е. Во
рошилова.

Бурными аплодисментами отве
чали собравшиеся на здравицы, 
провозглашенные товарищем К. Е. 
Ворошиловым в честь великого со
ветского народа, мудрой Коммуни
стической партии, в честь рабоче
го класса и колхозного крестьян
ства, за их нерушимый союз, в

честь доблестных Советских Во
оруженных Сил, в честь мирной 
политики Советского государства.

Участники приема горячо встре
тили здравицы в честь дружест
венного великого китайского наро
да, в честь трудящихся стран на
родной демократии.

Прием явился яркой демонстра
цией монолитного единства П ар
тии, Правительства и советского 
народа.

Во время приема состоялся боль
шой концерт, в котором приняли 
участие артистические силы Моск
вы, Ленинграда и Киева. (ТАСС).

Новогодний бал молодежи
В сиянии огней Большой Крем

левский дворец. Более двух с по
ловиной тысяч юношей и девушек 
Москвы пришли сюда 1 января на 
новогодний бал. Вместе с ними— 
представители молодежи Китая и 
других стран народной демократии.

8 часов вечера. Секретарь Мо
сковского городского комитета 
комсомола М. Д  .¿ыдов поздрав

ляет собравшихся с Новым годом.
Величественно льется песня 

«Партия — наш рулевой». Ее ис
полняет хор автозавода имени 
Сталина. Песню о родной партии 
подхватывают молодые сталевары, 
строители, железнодорожники, тек
стильщики, машиностроители. Сре
ди гостей — молодые москвичи — 
преобразователи целинных земель

Сибири и Алтая, прибывшие в 
отпуск в родную столицу.

Вокруг сверкающей огнями елки 
в Георгиевском зале, в Гранови
той палате к других залах начи
нается костюмированный бал.

Д ля участников бала был дан 
большой концерт мастеров ис
кусств Москвы, Ленинграда и Кие. 
ва. (ТАСС).
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СОВЕТСКОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО

АКТИВ-ОПОРА В РАБОТЕ МЕСТНЫХ СОВЕТОВ
Осуществляя руководство хо-

з яйственным и культурным 
строительством, местные Советы 
депутатов трудящихся в своей 
организаторской деятельности по
стоянно опираются на широкую 
поддержку народных масс.

*■ Одной из форм проявления по
литической активности трудящих
ся является их участие во все
возможных общественных комис
сиях, которые под руководством 
исполкомов местных Советов про
водят большую работу среди на
селения.

В Центральном районе нашего 
города число активистов, участ
вующих в общественных комис
сиях, превышает тысячу человек. 
Это— большая сила, которая ока
зывает исполкому райсовета зна
чительную помощь.
- При всех школах работают ро
дительские комитеты, которые 
объединяют в своих рядах свыше 
трехсот родителей - активистов. 
Трудную, но вместе с тем важ
ную работу проводят они. 
Вместе с педагогическими коллек
тивами школ решают они важ
нейшие задачи коммунистическо
го воспитания детей.

Связь школы и семьи, объеди
нение их усилий в улучшении 
успеваемости и дисциплины уча
щихся —  лежат в основе дея
тельности родительских комите
тов. Формы работы этих комите
тов многообразны.

Заслуживает внимания работа 
родительского комитета школы 
N° 4. Он состоит из 13 человек. 
Члены комитета помогают учите
лям проводить работу с родителя
ми, которые неправильно воспи
тывают детей, не следят за их 
учебой и поведением.

Родительница Парфентьева, на
пример, работая на производ
стве, мало внимания уделяла 
своему сыну Ивану. Он пло
хо учился, пропускал уро
ки. Член комитета тов. Затонцева 
помогла тов. Парфентьевой в 
воспитании сына и усилении 
контроля за его поведением. Маль
чик исправился, стал дисципли
нированным и успевающим уче
ником.

Много внимания уделяет роди
тельский комитет привитию уче
никам трудовых навыков. Посе
щая родителей на дому, член ко
митета тов. Романова выявила, 
что ученик 8 класса Залазин со
вершенно не приучен к труду, не 
выполняет по дому никаких обя
занностей, одевается нерашливо.

Беседы с родителями па дому к 
положительным результатам не 
привели. Тогда Залазин был выз
ван на ¡заседание родительского 
комитета, где ему было указано 
на неправильное воспитание сы
на. После этого родители стали 
приобщать сына к труду, 'следить 
за его внешним видом.

Во всех школах в той или дру
гой степени ощущается помощь 
родительских комитетов. В школе 
№ 1, например, с помощью роди
тельского комитета оборудована 
школьная мастерская, организо
ван кружок рукоделия, в настоя
щее время создается родительский 
лекторий. В школе № 13 роди
тельский комитет оказал практи
ческую помощь в разведении сада 
на пришкольном участке и в 
отоплении помещения школы. По 
инициативе активистов - роди
телей здесь создан кружок худо
жественной вышивки. Кружком 
руководит тов. Шепиленко.

Но не во всех школах роди
тельские комитеты работают удо
влетворительно. Не выполняет, 
например, своих задач родитель
ский комитет двадцатой школы 
(председатель тов. Кеталь В. И ).

Надежной опорой медицинских 
учреждений района является са
нитарный актив, насчитываю
щий в своих рядах 283 человека. 
Санитарные уполномоченные ока
зывают большую помощь меди
цинским работникам в проведе
нии подворных обходов, в органи
зации санитарной очистки улиц 
на закрепленном участке и т. д.

Хорошо работают санитарные 
уполномоченные второго участка 
тт. Мартынова, Парфенова, Сур
ков и Бабушев. Они систематиче
ски организуют население своих 
участков на очистку дворов, 
улиц.

Санитарные активисты седьмо
го и восьмого участков товарищи 
Крупич, Рябова, Иванова, Полте- 
ва, Туманова, Сухина и другие 
организуют с населением бесе
ды на санитарные темы, вовлека
ют трудящихся в члены общества 
Краеного Креста.

Райздравотдел проводит с са
нитарными уполномоченными се
минары на различные медицин
ские и общественные темы, что 
помогает активу улучшать свою 
работу, делает ее более эффектив
ной.

Многообразную работу прово
дят уличные комитеты, созданные 
на тех улицах, где расположены 
дома индивидуальных владельцев.

Весной текущего года уличный 
комитет улицы Сталина вы
ступил инициатором украше
ния нашего города цветами. По 
улице' Сталина силами на
селения было высажено много 
цветов, за которыми трудящиеся 
заботливо ухаживали в течение 
всего лета.

Этому замечательному примеру 
последовали комитеты других 
улиц и переулков. Цветы были 
высажены на улице Московской, 
переулках Достоевского, Проле
тарском, Максима Горькото 
и других. Много цветов было вы
сажено во дворах коммунальных 
и индивидуальных домов.

С большой инициативой рабо
тает уличный комитет, где пред
седателем Анастасия Петровна 
Иванова, старейший активист 
района. Организовав вокруг себя 
актив из 8 человек, она помогла 
трудящимся озеленить Москов
ский спуск, вырастить весной 
цветочную рассаду, которая бес
платно раздавалась населению. 
Комитет следит за чистотой на 
улицах своего участка, проводит 
собрания граждан, помогает домо
управлению в воспитательной ра
боте с жильцами.

Уличный комитет, которым ру
ководит тов. Викторова А. Я., в 
текущем году силами населения 
по Пролетарскому переулку про
вел водопровод общественного 
пользования. Более 80 семей сей
час пользуются этим водопрово
дом.

Вот уже несколько лет боль
шую работу среди населения рай
она ведет финансовый актив. 
Только в 1954 году финансовыми 
активистами проведено 185 груп
повых бесед по разъяснешпо фи
нансового законодательства. В ре
зультате большой помощи акти
ва райфинотдел систематически 
выполняет план по налоговым 
платежам, снижает размеры не
доимок.

Трудящиеся района с большим 
желанием участвуют в массовых 
мероприятиях, проводимых Сове
том. Это обязывает работников 
советских органов, улучшать и 
совершенствовать методы руко
водства массовой работой, уделять 
этому делу значительно больше 
внимания. Только при широком 
участии населения мы сможем 
решить, стоящие перед районом 
большие задачи.

Н. Арефьев.
председатель исполкома 

райсовета Центрального района.

Днепропетровска^ область. Ш ахта имени Ворош илова Д зерж и нско
го рудоуправления первой в Криворожском бассей н е досрочно выпол
нила годовой план и выдала 150 тысяч* тонн руды сверх задания. В 
ответ на призы в москвичей ш ахтеры  взяли социалистическое обя за
тельство пятилетний план выполнить на^т.ри м есяца раньш е срока.

Ш ирокое распространение на ш ахте "нашло м ногоперф ораторное  
бурен ие вертикальны х скваж ин тяжелы ми колонковыми молтками  
«ПР-51» и «ТП-45». Благодаря этом у значительно повы силась произво
дительность труда бурильщ иков.

НА СНИМКЕ: бурильщ ик А. К. Фролов за  работой в забое на трех  
тяж елы х м олотках «ТП-45». Он вы полняет за  см ену по две нормы.

Фото С. Вильтмана. (Ф отохроника ТАСС).

Навстречу Выставке 1955 года
Специалисты Выставки, Мини

стерства сельского хозяйства СССР 
и РСФ СР и научно-исследователь
ских учреждений работают над 
обобщением передового опыта, 
представленного на ВСХВ, готовят 
для печати серии монографий и 
статей.

Многие тысячи посетивших Вы
ставку экскурсантов стали у себя 
дома, в своих хозяйствах, горячи
ми пропагандистами всего нового, 
прогрессивного.

Готовясь к Выставке 1955 года, 
которая может быть открыта еще 
в начале лета, коллектив работни
ков Выставки ведет отбор участни
ков, экспонатов и обработку до
ставляемых с мест материалов. В 
отличие от прошлого года показа
тели участников ВСХВ 1955 года 
определяются по итогам одного 
1954 года. Выявление и оформле
ние новых участков Выставки про
водится в декабре—январе.

За  достижения в» повышении уро
жайности зерновых культур и за 
перевыполнение задания по освое
нию целинных и залежных земель 
главный комитет Выставки утвер
дил Алтайский край участником

ВСХВ 1955 года. За увеличение 
надоев молока право участия в 
Выставке получила Челябинская 
область.

Ежедневно на Выставку в отдел 
экспонатов поступают со всех кон
цов страны посылки с образцами 
сельскохозяйственной продукции— 
снопами зерновых культур, овощ а
ми, плодами. Хорошие образцы 
сельскохозяйственной продукции 
доставлены из Сибири, из колхо
зов и совхозов Азербайджанской 
ССР, Киргизской ССР, получены 
десятки тонн плодов и овощей.

Широко намечено предоставить 
опыт освоения целинных и залеж 
ных земель. Особое внимание бу
дет обращено на показ агротехни
ки, получение высоких урожаев на 
новых землях. Более широко наме
чено показать практическое примет 
нение колхозами и совхозами сис
темы обработки почвы по методу 
Т. С. М альцева с учетом местных 
условий.

Выставка 1955 года будет спо
собствовать еще более широкому 
внедрению передового опыта в 
сельскохозяйственное производст
во.

(ТАСС).

НОВЫЕ КНИГИ
Сызранским отделением Книго

торга получены цовые книги: 
Вилис Лацис. «Бескрылые пти

цы». Роман. Изд. «Молодая гвар
дия». Моеква. 1954 год.

Тарас Ш евченко. «Кобзарь». 
Перевод с украинского. Редак

ция А. Дейча, М. Рыльского и Н. 
Ушакова. ГИХЛ. Москва. 1954 г.

Чарльз Диккенс «Посмертные 
записки Пиквикского клуба». Пе
ревод с английского А. В. Крив
цовой и Евгения Ланна. Гослит
издат. Москва. 1954 год.

МАСТЕР СВОЕГО ДЕЛА
В диспетчерскую вбеж ала В а

ля Фомина:
—Оглох, что ли ты, Виталий? 

Звоню, звоню, а ты как в рот во
ды набрал.

Встретившись взглядом с воз
бужденной горнячкой, Виталий 
спросил:

—Ты на счет порожняка?
—Последний состав привела. 

Ребята просто задыхаются без 
порожняка,—ответила девушка.

Виталий снял трубку с телефона:
— Илья Павлович? Что же вы 

подводите машинистов? Что? Р аз
махнулись широко они? Тем бо
лее, вам следует поднять темпы.

Поговорив по телефону, Вита
лий снова обратился к девушке:

—Ж алуется на тебя Илья П ав
лович.

—Это Костромитин, что ли? 
—Он.
—Хороший машинист, — ска

зала горнячка.—Гоняет клети 
быстро.

—И все же не успевает пода
вать порожняк. Так ты нынче 
разогналась-..

Горнячка засмеялась:
—А кто виноват?—Она с ува

жением посмотрела на белесые 
вихры, копной вылезающие из-под 
шахтерки Виталия*, и продолжа

ла,—и не одну меня ты научил 
настоящему бегу.

В шахту Виталий Давыдов 
спустился после окончания горно
промышленной школы. В забое 
работал крепильщиком. Вскоре, 
однако, потребовались машинисты 
электровозов.

Работа всякого машиниста тре
бует большой хватки, а водящего 
составы под землей — особенно. 
Не сразу Виталий овладел этим 
искусством.

Виталий—секретарь комсомоль
ской организации шахты, и он по
нимает, что показать умение и 
упорство в  преодолении трудно
стей—значит не только выполнить 
свой прямой долг рабочего, а и 
повести за собой всех молодых 
машинистов электровозов. Каждый 
рейс поэтому Виталий Давыдов 
старался превратить в предмет
ный урок.

Однажды он столкнулся с не
предвиденным случаем. К концу 
смены, когда давала знать уста
лость, Виталий вел состав порож
няка. Впереди ярко горели огни, 
освещая путь, с шумом проноси
лись встречные, груженные слан
цем поезда. Их торопились подать 
к стволам с тем, чтобы поднять 
на-гора

— Больш ая сила заключена в 
сланце,—думал Виталий, размыш
ляя над; значением своей работы. 
У большого дела стою,—сказал он 
уже вслух. Голос его вдруг испу
ганно осекся. Ему показалось, что 
он давно уже не обращ ал внима
ния на сигнал кондуктора. Быст
ро оглянувшись назад, успокоил
ся. Лампочка кондуктора горела 
спокойно и светила ровно. Вита
лий снова стал смотреть вперед.

—Что это?
Впереди на рельсах, видимо, 

свалившись с вагонетки леж ал 
большой кусок сланца. Виталий 
рванул тормозной рычаг. Грох
нули вагонетки, и от резких уда
ров некоторые из них сошли с 
рельсов.

— Забурил?—соскочив со своей 
машины, поинтересовалась Валя 
Фомина.

Она уже успела отвести свой 
состав далеко от места аварии, 
но вот прибежала. Виталий коль
нул ее сердитым взглядом, 
вспыхнул:

—Не спектакль тут...
Девушка резко повернулась к 

своему составу и вскоре скрылась 
за поворотом, торопясь к стволам. 
Спустя дня два после этого Ви
талий встретил ее на шахтном 
дворе.

—Обиделась?
—А ты думаешь нет?—отозва

лась та. —Я ж е не ради пустого

любопытства остановила поезд.
Виталий заявил, что горячность 

его, конечно, была излишней, но 
тогда он ничего не мог сказать, 
так как и. сам еще не знал причи
ны аварии.

—А теперь?
—Специально искал тебя, чтобы 

рассказать о ней, — ответил Вита
лий.

И он подробно объяснил то, 
чему научился на собственном 
промахе. Резкий тормоз электро
воза вызвал наскок вагонеток 
друг на друга. Отсюда молодой 
машинист сделал практический 
вывод: при всякой остановке на
до сначало притормозить, дав 
возможность сбиться партии ва
гонеток, а потом уже затормо
зить до конца.

—Просто, а сразу и невдомек,— 
заметила Валя.

—Вот именно,—подхватил Ви
талий.—Ведь учился этому, но 
вот вылетело из головы.

Памятен Виталию и такой факт. 
Он перебрасывал порожняк, торо
пясь подать его на четвертый 
участок, где в нем остро нуж да
лись. Туда вел седьмой панель
ный штрек. А чтобы выйти на 
него, надо было перевести стрелку 
с порожнякового пути на грузо
вой. Пройдя же, требовалось сно
ва поставить стрелку на прежнее 
место. Эта обязанность лежит на 
кондукторах. В данном случае

перевод стрелки обязан был сде
лать кондуктор, работающий с 
Виталием. И он это сделал хоро
шо.

—Но внимательно ли делают 
переводы другие?—Мысленно з а ^  
дал себе вопрос Виталий, пройда 
стрелку.

На месте погрузки он спросил 
своего кондуктора:

—Долго догоняли состав после 
перевода стрелки?

—Вы ж е шли в  это время мед
ленно.

—А если бы шел быстрее?
Поняв машиниста, кондуктор 

ответил:
—Всем наЖ конечно, приходит

ся торопиться. Ведь никто ж е из 
нас не может знать заранее на 
какой скорости будет пройдена 
стрелка.

—Чуешь?—обратился Виталий 
к подошедшей Наде Дубининой, 
недавно ставшей за управление 
электровозом.

Но та пропустила слова пре
дупреждения мимо ушей. Ей бы, 
не доводя состав до стрелки, 
притормозить и дать возможность 
кондуктору проверить путь, но 
она этого не сделала. Стрелка 
же, как «а  грех, не была доведе
на до конца. Электровоз стал 
из-за этого поперек рельсов.

И з-за аварии долгое время про
стояла не только сама Н адя
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Поднять роль мастера, 
как организатора производства

Коллектив комбайнового заво
да направляет все свои усилия на 
увеличение выпуска сельскохо
зяйственных машин и запасных 
"частей к ним с тех же производ
ственных площадей и на том же 
* оборудовании.

В выполнении этой задачи ис
ключительно большую роль приз
ваны играть мастера. От того, как 

*-они организуют производствен
ный процесс, от их умения, ини

циативы в деле применения пере
довых методов труда в значитель- 

шой мере зависят трудовые успе
х и  коллективов участков.

На заводе есть много хороших 
мастеров, в совершенстве знаю
щих свое дело, умеющих правиль
но организовать работу на произ
водственных участках, обеспечи
вающих выполнение и перевы
полнение производственных пла

н о в .
Правильно организуя труд и со

ревнование среди рабочих участ
ка, мастер цеха № 9 тов. Рома
нов добился значительного повы
шения производительности труда. 
Выполняя взятые обязательства, 
пробивщик тов. Башеев, рубщик 
тов. Хасянов, слесарь тов. Баба
нов и другие ежедневно перевы
полняют сменные задания. В ре
зультате этого участок досрочно 
завершил годовую программу по 
изготовлению деталей для зерно
вы х комбайнов.

Чтобы ежедневно выполнялся 
сменный график по сборке узлов 
‘каждым слесарем, мастер цеха 
№  21 тов. Басов обеспечивает 
правильное планирование смен
ных заданий. Точное задание каж
дый рабочий у него получает на
кануне смены, что дает возмож
ность лучше подготовиться к вы
полнению предстоящего графика.

Это дало положительные ре
зультаты. Все слесари-сборщики 
детали перевыполнять нормы. 
Фригада клепальщиков в составе 
'тт . Бученкова, Ставропольцева, 
Талина, Кутукова досрочно закон

чила свои годовой план по изго
товлению запасных частей.

Точное планирование —  важ
ное условие успешной работы. Но 
в этом мастера встречают различ
ные затруднения, которые вызы
ваются несвоевременной подачей 
деталей и узлов. Так, например, 
мастер тов. Басов 20 декабря со
ставил сменный график работы 
на следующий день. Каждый 
слесарь-сборщик еще накануне 
твердо знал, что он должен делать 
завтра. Однако, задание по сборке 
грохотов и валов дека 21 декабря 
не было выполнено.

Еще накануне тов. Басов за
просил из цеха № 16 необходи
мые для сборки этих узлов дета
ли, но они не поступили. Слеса
ри-сборщики потеряли много вре
мени в ожидании из цеха № 16 
гаек М18Х15, болтов М10Х40 
тип 4, пробок для элеваторов.

Этот случай, к сожалению, не 
единственный. На. заводе укоре
нился такой порядок, что мастера 
производственных участков ходят 
из цеха в цех и «выколачивают» 
детали, которое почему-либо за
держиваются.

—  Планировать работу участ
ка нужно накануне, —  говорит 
мастер цеха окончательной сбор
ки тов. Лаур~*,— но для этого 
нужно иметь все детали. У нас 
же случается редко.

Штамповочный цех— один из 
основных среди заготовительных 
цехов. Он изготовляет большое 
количество деталей для комбай
нов и от того, как эти детали по
ступают на сборку, зависит вы
полнение графика выпуска ма
шин. Очень часто на сборку не
своевременно поступают штампо
ванные детали. Они застревают в 
цехе, на производственных участ
ках. Это получается потому, что 
планово-диспетчерское бюро цеха 
работает в отрыве от производст
венных участков и не своевре
менно обеспечивает их материала
ми, нужными на данный день. 
Например, 2 и 3 декабря цех дол

жен был срочно изготовить дета
ли №№ 4453 и 4454 . Заранее 
зная об этом, начальник планово- 
диспетчерского бюро тов. Альт- 
шуллер не принял мер для полу
чения со склада пластины на эту 
деталь. 16 декабря не было ме
талла на изготовление детали 
№ 40095, 17 декабря отсутство
вал металл на изготовление дета
ли ДП424.

На участке старшего мастера 
тов. Курбатова после рабочего 
дня проводятся пятиминутки. На 
них подводятся итоги выполне
ния сменных заданий, выявляют
ся причины возникновения недо
статков. Рабочие говорят на них 
и о плохой работе планово-дис
петчерского бюро, но начальник 
его тов. Альтшуллер не считает 
нужным присутствовать на этих 
пятиминутках. Недостатки же в 
работе диспетчерского аппарата 
отрицательно сказываются на вы
полнении плана производствен
ными участками. Мастера их не
сут двойную нагрузку: они обес
печивают изготовление деталей 
на рабочих местах, им же прихо
дится заниматься/ отправкой де
талей из цеха. В связи с этим они 
вынуждены ходить по складам и 
другим цехам, оформлять диспет
черские документы, на что теря
ют много ценного времени и от
рываются от выполнения своих 
прямых обязанностей.

Мастер —  это организатор про
изводства. Он призван правильно 
расставить людей на участке, 
планировать их работу, своевре
менно выдавать наряды, следить 
за соблюдением технологии, внед
рять передовые методы труда и 
таким путем добиваться перевы
полнения заданий.

На комбайновом заводе прини
жена роль производственных ма
стеров, поэтому нужно поставить 
дело так, чтобы каждый мастер 
занимался решением только тех 
вопросов, которые входят в круг 
его обязанностей.

А. Береговой.

ПО МАТЕРИАЛАМ  „КРАСНОГО ОКТЯБРЯл 
«СРЫ ВАЮ Т РИ ТМ И ЧНУЮ  РАБОТУ ЗАВОДА»

На статью коллективного кор- ния нормальной ваботы Сызран-
1респондента газеты «Красный 
‘Октябрь» —  редколлегии стенга
зеты «Кожевник», опубликован
ную под таким заголовком в га
зете «Красный Октябрь» в № 23, 

сообщаю, что в целях обеспече-

Дубинина. Надолго была скована 
^работа и других машинистов.

— Как наверстать потерянное 
время?—размышлял Виталий.

Применяя песочницу, он схода 
набирал высокие темпы. На подъе
ме, поэтому, не сбавлял скорость. 
В  результате, несмотря на полу
торачасовой вынужденный про
стой, сумел отгрузить вместо 90 
вагонеток— 100.

Но на этом Виталий не остано
в и л ся . Он добивался новых успе
хов: стал отгружать в смену 120— 
130 вагонеток. Следуя его примеру 
такж е увеличили количество рей- 

и д ^ т ^ е  мадшдиеты. Если 
раньше машинистов торопили р а 
ботающие в забоях, то теперь са
ми они стали подгонять их.

Электромашинистам, подающим 
составы к стволам, обычно при
водится терять время в очередях. 
Но ждут очереди не только для 
сдачи груза, а и для приема по
рожняка. На это теряется у 
каждого машиниста по 40—50 
минут за рейс. Виталий Давыдов 
н его сменщики предложили под
гонять груженые составы не к 
стволам, а доводить их только до 
диспетчерской. А отсюда, захва
тив порожняк, не останавливаясь 
н а  большие «привалы», продол
ж ать рейсы. Д ля подводки гру
женых вагонеток от диспетчер
ской к стволам и подгонки от 

^стволов порожняка он предложил

ского кожевенного завода глав
ным управлением «Главкож
сырье» предложено кожсырьевым 
базам увеличить Сызранскому за
воду завоз на 23 тысячи штук

выделить специальный электро
воз.

—Пробуйте,—распорядился на
чальник шахты.

Виталий начал работать на 
отгоночно - распределительном 
пункте. В первую же смену все 
убедились: таким методом и р аз
грузка сланца и подача порожня
ка идет лучше.

—Так и держ ать,—решил н а
чальник шахты.

Виталий Давыдов стал брига
диром, возглавив работу десяти 
машинистов электровозов. В к аж 
дую из смен теперь работает один 
машинист на отгоночно - сортиро
вочном пункте, обеспечивая 
остальным бесперебойные рейсы. 
Сам Виталий также ведет смены, 
руководя всеми машинистами.

—Так ты и в диспетчера скоро 
выйдешь,— радуясь успеху това
рища, сказала Виталию Валя 
Фомина.

Виталий ничего не ответил на 
это. Одно время его выдвигали на 
эту должность. Проработав неко
торое время, он понял; рано ему 
управлять сложным механизмом 
шахты.

Вернувшись на электровоз, Ви
талий начал учиться шахтерской 
науки с двойным напряжением. 
Его тяга к всесторонним позна
ниям охотно поддерживается. Ему 
нередко поручается и диспетчер
ская служба. Вот и в эту смену,

кож сверх основного плана завоза.
Поставщикам дано указание 

об ускорении отгрузки.
Д. Горловой.

заместитель начальника главного 
управления «Главкожсырье».

когда Валя Фомина вбежала к 
нему с требованием увеличить по
дачу порожняка, он подменял 
на дежурстве ушедшего на пар
тийное собрание диспетчера.

Отпустив Валю, Виталий про
верил подачу воздуха в забои, 
поговорил с поверхностью, свя
зался с гаражом, уточняя там на
личие запасных электровозов, 
проверил готовность медпункта, а 
потом снова позвонил Илье П ав
ловичу.

—Как клети?
—Работаю т как часы,—сообщид 

машинист и уточнил.—Сколько 
думаете подать сегодня сланца 
для подъема на-гора?

По норме требуется 900 вагоне
ток, но бригада машинистов, воз
главляемая Виталием Давы до
вым, по примеру москвичей 
взявш ая повышенное обязательст
во, решила драться за 1200— 1300 
вагонеток.

—Нынче же и вовсе ладно 
идет дело,—ответил Виталий.— 
Не 1200 и не 1300 вагонеток д а 
дим, а на полторы тысячи держим 
курс.

Выслушав это, старый маши
нист сказал:

—Одобряю такое восхождение. 
На меня и мою команду можете 
быть в надежде, не подведем. Так 
что ускоряйте и ускоряйте свой 
бег.

М. Силантьев.

Украинская ССР. В эксперим ентальном  ц ехе Николаевского заво
да «Дормаш ина» закончено изготовление опы тны х образцов корче
вателей на тракторах «ДТ-54» и «ДТ-55»,предназначенны х для кор
чевки пней и кустарников при освоении целинны х и залеж ны х  
зем ель.

НА СНИМКЕ: новый корчеватель на тракторе «ДТ-55». приспособ
ленны й для работы в болотисты х местах.

Фото Б. Умбраса. (Ф отохроника ТАСС).

Выступает вокально-инструментальный ансамбль
Ярко вспыхнули огни рампы. 

Оживленно шумящий зал посте
пенно замолкает, и в наступившей 
тишине внезапно раздаются бара
банная дроб^ и первые аккорды 
бодрой музыки. Под звуки музы
кального вступления медленно 
раздвигается занавес. Зрители 
восторженно встречают выступле
ние молодежного инструментально
вокального ансамбля.

В начале учебного года учени
ки 10 «а» класса школы №  1 реши
ли создать у себя в классе ма
ленький музыкальный ансамбль. 
В классе многие ученики бы
ли любителями музыки, некото
рые неплохо играли на раз
личных инструментах. И вот 

как-то вечером после уроков 
началась первая репетиция са
модеятельного «оркестра», состоя
щего из скрипки, гитары и пиа
нино. Инициатива ребят нашла 
поддержку у, администрации шко
лы. О казал необходимую помощь 
а организации ансамбля и Дворец 
пионеров. Сейчас ансамбль со
стоит из 12 человек. Руководит 
им преподаватель музыки Алек
сандр 'Михайлович Журков.

На первых порах встретилось 
много трудностей. Плохо, напри
мер, обстояло с нотами. Пришлось 
затратить много времени на обра
ботку и расписывание музыкаль
ных произведений для ансамбля. 
Не сразу была достигнута сла
женность и точность исполнения.

Но вот, наконец, состоялось 
первое выступление. И хотя в ре
пертуаре ансамбля было всего 
только два произведения: «Всту
пительный марш» Цфасмана и 
«Дорожная песня» из кинофиль
ма «Веселые звезды», выступление 
его на школьном вечере, посвя
щенном 37-й годовщине Великой 
Октябрьской социалистической 
революции, имело громадный ус
пех.

Первый успех ободрил ребят и

они с еще большей энергией стали 
заниматься в ансамблг^ Прежде 
всего, нужно было расширить ре
пертуар. С этой целью ансамбль 
объдиняется с вокальной группой. 
И вот уже оркестр с успехом 'вы
ступает перед избирателями во 
время выборов народных судов 
на избирательных участках, на мо
лодежных вечерах.

— Терентьев, «Я море люблю», 
—объявляет ведущий концерт.

Звучит знакомая музыка. 'Мо
лодые голоса стройно выводят ме
лодию песни. Оттеняя их и впле
тая свою канву в мелодический 
рисунок, вторят вторые и третьи 
голоса. Поют скрипки, им вторят 
аккордеон и гитары- С большим 
теплом встречают слушатели ис
полнителей этой песни.

Хорошо исполняет ансамбль 
юмореску Ш ахнова «Карусель» 
(соло на баяне Емельянов) и пье
су Полонского «Цветущий май».

Объявляется заключительный 
номер программы.

^-Воронов, «Солдатский вальс». 
Исполняет ученик 10 класса Вер
ши горов.

В голосе молодого певца слы
шится так много чувства, что 
слушатель невольно попадает под 
его обаяние. Это—лучший номер 
всей программы. В зале долго не 
смолкают аплодисменты!, слушате
ли заставляют повторить песню 
еще раз.

Наряду со всем хорошим у мо
лодого инструментального ансамб
ля есть и некоторые недостатки. 
Еще не всегда чувствуется в ор
кестре стройность мелодии, иногда 
появляется увлечение ритмом, 
слабо передаются нюансы.

Такой вокально - инструмен
тальный ансамбль организован в 
Сызрани впервые. Это является 
большим шагом вперед в разви
тии художественной самодеятель
ности молодежи.

П. Молов, А. Чилов.

УЧИТЕЛЯ ПОВЫШАЮТ СВОЕ МАСТЕРСТВО
В средней школе № 14 важное 

место занимает работа членов 
коллектива над повышением 
своего педагогического мастерст
ва, ибо каждый педагог ясно 
сознает, что бее постоянного со
вершенствования своих знаний, 
без пополнения и расширения 
их нельзя добиться хороших ре
зультатов в работе.

В школе созданы предметные 
методические объединения, на 
заседаниях которых обсуждают
ся актуальные вопросы педагоги
ческого процесса. Объединениями 
руководят наиболее опытные 
преподаватели. Таж, например, 
методическим объединением учи
телей математики руководит Лев 
Моисеевич Морг.улис, который 
передает свои богатый опыт мо
лодым и менее опытным учите
лям).

Большое место в повышении 
педагогического мастерства учите
лей занимают взаимные посеще
ния уроков. Администрация шко
лы, учитывая просьбу молодых 
учителей, составляет расписание 
с таким расчетом, чтобы они мог-

ли посещать уроки опытных пре
подавателей. Так  ̂ например, мо
лодая учительница математики. 
Ираида Алексеевна Беляева в 
прошлом учебном году посетила 
около 130 уроков математики в 
9-м классе ¡у Льва Моисеевича 
Моргулиса. В этом году она поме
щает его уроки в 10-м классе. 
Преподавательница литературы 
Надежда Николаевна Шапошни- 
KOtBa, которая впервые ведет ли
тературу в 10-м классе, посьщает 
уроки литературы у опытной 
преподавательницы Юлии Мар
ковны Руткевич.

Bice учителя школы, не имею
щие высшего образования, учат
ся заочно. Учительницы Лишев- 
ская. Свиридова, старшая пионер
вожатая Соболева учатся на ли
тературном факультете педагоги
ческого института, учительница- 
комсомолка Беляева И. А. 
учится на М1ате магическом фа
культете. Все наши заочники ус
пешно выполняют учебные пла
ны. Ф. Силаев, 

секретарь парторганизации 
школы №  14.
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М еж дународны й  обзор
Год борьбы за мир

Прошедший 1954 год отмечен 
последовательной и неустанной 
борьбой Советского Союза, Китай
ской Народной Республики и евро
пейских стран народной демокра
тии за мир, за ослабление между
народной напряженности. В начале 
года состоялось Берлинское сове
щание Министров Иностранных 
Д ел четырех великих * держав. 
Предложенный Советским Союзом 
на этом совещании проект «Обще
европейского договора о коллек
тивной безопасности в Европе» 
получил широчайшую поддержку 
народов всего земного шара.

Важное значение для ослабле
ния международной напряженно
сти на Дальнем Востоке и во 
всем шире имело Ж еневское сове
щание, положившее конец войне в 
Индо-Китае. Совещание подтвер
дило выдающуюся роль Китай
ской Народной Республики в 
международных делах.

Последовательная борьба Со
ветского Союза и других миролю
бивых стран против угрозы новой 
войны нашла свое выражение в 
советском предложении «О заклю 
чении международной конвенции 
(договора) по вопросу о сокраще
нии вооружений и запрещении 
атомного, водородного и дру; их 
видов оружия массового уничто
жения», внесенном на девятой 
сессии Генеральной Ассамблеи 
Организации Объдиненных Наций-

Наметившееся в текущем году 
ослабление международной нап
ряженности вызвало яростное 
противодействие империалистов во 
главе с правящими кругами Сое
диненных Ш татов Америки. Успе
хи сил мира нарушают их планы 
гонки вооружений и подготовки 
новой войны. Они предприняли 
ряд новых мер, целью которых 
является обострение обстановки 
и подготовка к новой войне.

В Азии они создали ряд агрес
сивных военных союзов, направ
ленных на то, чтобы зачеркнуть 
достижения Женевского совеща
ния. Таковы манильский договор 
«Об обороне Юго-Восточной Азии» 
и сговор американских империа
листов с чанкайшистами. Извест
ны также американские попытки 
создать широкий военный блок на 
Ближнем Востоке за счет вклю
чения арабских стран и И рана в 
турецко - пакистанский военный 
союз. В Европе агрессивные круга 
США делают ставку на возрож 

дение германского империализма- 
Именно эту цель преследуют па
рижские соглашения, предусмат
ривающие создание западно-гер
манской армии в качестве основ
ной ударной силы, направленной 
не только против Советского Со
юза и стран народной демокра
тии, но и против соседей Германии 
на Западе.

В результате активности агрес
сивных кругов США и их евро
пейских союзников международ
ная обстановка к концу 1954 го
да обострилась. Однако одновре
менно значительно возросли уси
лия миролюбивых народов сор
вать замыслы империалистов.

Огромный размах приобрела 
борьба народов против вооруже
ния Западной Германии, Состояв
шееся недавно в Москве Совеща
ние европейских стран по обеспе
чению мира и безопасности в Ев
ропе указало, какую громадную 
опасность для мира представляет 
возрождение германского милита
ризма. В Декларации Совещания 
подчеркивается, что в  случае р а 
тификации парижских соглаш е
ний миролюбивые страны примут 
необходимые меры для обеспече
ния своей безопасности.

Прошедший год ознаменовался 
невиданным сплочением народов 
под лозунгами мира и создания 
эффективной системы коллектив
ной безопасности. Д ля стран со
циалистического лагеря 1954 год 
был годом дальнейших успехов в 
экономическом и культурном стро
ительстве, годом торжества мир
ного труда. В то время, как ка
питалистические страны встреча
ют наступающий год в обстанов
ке тревоги и неуверенности, на
роды Советского Союза, Китай
ской Народной Республики, евро
пейских стран народной демокра
тии полны решимости продол
жать борьбу за всеобщий мир, 
уверены в торжестве своего- пра
вого дела.

Народ Франции 
отвергает планы 
возрождения 
германского 
милитаризма
Более десяти дней в Националь

ном собрании Франции продолжа
лись прения по вопросу о рати
фикации парижских соглашений. 
Французское правительство, дей

ствующее по наущению американ
ских империалистов, всеми прав
дами и неправдами старалось до
биться утверждения парламен
том этих соглашений, угрожающих 
французскому народу большими 
бедствиями.

Тем не менее депутаты Н ацио
нального собрания на первом эта
пе обсуждения вопроса вы сказа
лись против предоставления ору
жия западногерманским милита
ристам. Статья первая законо
проекта о ратификации париж 
ских соглашений, предусматрива
ющая вооружение Западной Гер
мании, была отвергнута Нацио
нальным собранием 24 декабря. 
После этого премьер - министр 
Мендес-Франс потребовал нового 
голосования по этой статье, а 
когда такое требование было от
клонено, предложил новую ее ре
дакцию. Одновременно он поста
вил вопрос о доверии правитель
ству по первой статье законопро
екта в новой редакции.

Стремясь во что бы то ни стало 
заставить Национальное собрание 
ратифицировать парижские со
глашения, правящие круги Соеди
ненных Ш татов и Англии усилили 
свой откровенный нажим на 
Францию. По сообщению даж е 
правых французских газет, работ
ники английского посольства не 
останавливались перед уговарива
нием по телефону депутатов Н а
ционального собрания голосовать 
в пользу требований Мендес- 
Франса. Американские дипломаты 
пустили в ход угрозы о том, будто 
вооружение Западной Германии 
может быть осуществлено незави
симо от позиции Национального 
собрания.

Под англо-американским дав
лением Национальное собрание 
проголосовало за доверие пра
вительству Мендес - Франса по 
первой статье законопроекта в 
новой редакции, что означает ут
верждение этой статьи.

Это решение, однако, не выра
ж ает настроений французского 
народа. Д аж е американская г а 
зета «Нью-Йорк тайме» вынуж
дена была признать, что фактиче
скую позицию большинства фран
цузского народа выраж ает лишь 
отклонение парижских решений. 
Французский народ, вопреки ли
нии правительства М ендес-Фран
са, решительно отвергает воору
жение Западной Германии.

С. Иванов.

Агентство Синьхуа о целях визита Рэдфорда на Тайвань
П ЕКИ Н, 2 января. (ТАСС). 

Агентство Синьхуа передает: 
Председатель объединенной груп 

пы начальников штабов США Р эд
форд прибыл на Тайвань, чтобы 
подготовить почву для осущест
вления недавно подписанного воен
ного договора между США и Чан 
Кай-ши. Об этом свидетельствует 
заявление Рэдфорда, которое он

сделал представителям печати по 
прибытии в Тайбэй.

В сообщениях иностранной печа
ти указывалось, что визит Рэдфор
да имеет целью усилить военную 
оккупацию Тайваня Соединенными 
Ш татами, расширить агрессию 
против Китая, в частности, расш и
рить масштабы вооруженной окку
пации США прибрежных островов 
Китая.

Ясно, что Тайвань занимает важ 
ное место в нынешней поездке Р эд 
форда. Выступая против китайско
го народа, он неоднократно призы
вал чанкайшистскую клику, Япо
нию и клику Ли Сын М ана объе
диниться в агрессивный блок Севе
ро-Восточной Азии. Действия Р эд
форда показывают, что США уси
ливают военные угрозы в отноше
нии Китая.

Ш т ж

На стадионе «Торпедо».
Фото н . КиденкОо

Зимние экзамены начались
В общежитии педагогического 

института, склонившись над 
книгой, сидит Александр Люба- 
1вин— студент второго курса фи
зико-математического факультета. 
Перед ним учебник по математи
ческому анализу. Это один из 
наиболее труд,ных курсов учеб
ной программы, и поэтому Люба
вин заблаговременно начинает 
подготовку к сдаче .его.

Рядом сидят студенты литфака 
Михаил Байдюшев и Станислав 
Пискунов. Они вместе готовятся к 
первому экзамену зимней сессии 
по литературе 18-го века. Бай
дюшев, хорошо разбирающийся в 
материале, помогает своему това
рищу глубже усвоить некоторые 
вопросы.

В комнату :зашел студент 2-го 
курса литфака Александр Ду
наев. Он сегодня успел уже 
сдать ¡зачет по современному 
русскому языку и теперь вместе 
с товарищами садится за подго
товку к экзаменам.

Много пришлось поработать в 
э1юм полугодии студентам вто
рого курса литфака. В настоящую

зимнюю сессию они будут сдавать, 
три предмета: детскую литерату
ру, зарубежную литературу и рус
скую литературу 18-го века. Что
бы хорошо сдать эти экзамены- 
нужно прочитать большое коли- 
чество книг, в особенности по за
рубежной литературе. Но не все- 
книги имеются в библиотеке в до
статочном количестве экземпля
ров, поэтому студенты часто соби
раются группами и читают вме
сте.

Большую работу по обеспече
нию нормальной подготовки сту
дентов к экзаменам проделала! 
дирекция института, партийная! 
и комсомольская организации. 
Оборудованы специальные дежур
ные кабинеты, преподаватели! 
регулярно проводят консульта
ции. С целью лучшего закрепле
ния пройденного материала орга
низовывались научные студенче
ские конференции, как, например., 
«Николай Островский», «Народ
ность советской литературы» т  
на другие темы.

На первых экзаменах студенты^ 
обнаружили хорошие знания.

А. Чумак.

Сессия заочников пединститута
2 января началась зимняя 

сессия у ¡заочников педагогиче
ского и учительского институ
тов.

На сессию явилось из Куйбы
шевской, Пензенской и Ульянов
ской областей, а также из Сьиз- 
рании 230 учителей-заочников с 
первого, второго и четвертого

курсов пединститута и 70 заоч
ников— с третьего курса учи
тельского института.

Сессия продлится до 10 янва
ря. За это время заочники про
слушают лекции, проведут прак
тические занятия и сдадут не, 
три-четыре зачета и экзамена.

ОБЛАСТНЫЕ СОСТЯЗАНИЯ
ПО

В Куйбышеве состоялись сорев
нования на личное первенство об
ласти по боксу. В них приняли 
участие спортсмены Сызрани, Ча- 
паевска, Новокуйбышевска, Ж и- 
гулевска и Кинеля.

Во втором полусреднем весе по
бедителем вышел сызранский 
боксер И. Солдатов. Третье место 
в этой весовой категории также 
занял сызранец Ю; Князев. В

НА ЛИЧНОЕ ПЕРВЕНСТВО 
БОКСУ
легком весе третье место при
суждено сызранцу Ю. Хруще
ву. Четвертое и пятое места за 
няли Ю. Долгов и А. Быстров.

Боксеры, завоевавшие первые - 
три места, награждены ценными 
призами и дипломами областно
го комитета по физкультуре и: 
спорту. И. Арчин.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
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Днем:
«КОМАНДА 

С НАШЕЙ УЛИЦЫ» 

Вечером:

«ЗАПАСНОЙ ИГРОК»

Начиная с 4 января, в кино
театрах «Художественный и 
«Звезда» начало утренних сеан
сов с 10 часов утра.

В ближайшие дни 
Сызранекое отделение 
конторы Кинопроката 

выпускает на экраны города 
новый художественный фильм 

«СМЕЛАЯ РАЗВЕДКА» 
Следите за афишами.

РАСПИСАНИЕ
движения автобусов гор. Сызрань- гор. Жигулевск 

с 1-го января 1955 года
О т гор. Сызрани От г. Ж и 1гулевска

Рейсы время 
отправления 

от Сызрань 1-я

время 
прибытия в 

г. Жигулевск

Рейсы время от
правления от 

г. Жигулевска

время 
прибытия 
в г. Сыз

рань

1 рейс 6 - 0 0 9—39 1 рейс 1 0 -3 0 1 4 -0 0
2 рейс 9^ -00 1 2 -3 0 2 рейс 1 3 -3 0 17—00
3 рейс 12—00 15 - 30 3 рейс 16—00 1 9 -3 0
4 рейс 15—00 18—30 4 рейс 1 9 -0 0 2 2 - 3 0

Для в сех  граж дан, следую щ их из гор. Сызрани, организована  
предварительная п родаж а билетов с ук азан ием  м еста сидения в 
автобусе.

За предварительную  п р одаж у билетов на п р оезд  в м еж дугороднем  
автобусе взим ается комиссионны й сбор: 

без доставки на дом —2 руб. 
с доставкой на дом—5 руб.
Касса предварительной п р одаж и  билетов находится при автопа

вильоне (посадочная площ адка на автобусы  около ст. Сызрань 1, 
телеф он № 1—14).

Заявку на билет с доставкой на дом мож но сделать по телеф ону  
№ 1—14.

Касса предварительной прода жи билетов работает с 5 часов  
утра до  19 часов еж едневно.

(2—1).

Государственные, коопе
ративные и другие организа
ции могут приобрести следу
ющие материалы: 

шарикоподшипники, метизы, 
инструмент мерительный и ре

жущий, электроматериалы, 
краски-лаки и другие мате
риалы.

Обращаться: г. Сызрань, 
Урицкого, 2, механический 
завод. Телефоны №№ б— 13 
и 0—95.

Жилищно-коммунальному 
отделу комбайнового завода 

требуются кочегары.
Об условиях справиться в 

конторе жилищно-коммуналь
ного отдела, Советская, 114, 

кв. 1.
(3 -1 ).

Мельзаводу № 9 
требуются грузчики, выбойщи- 
ки муки, откатчики, уборщицы, 
уборщица в контору, смазчики.

Радкевич Антонина Петровна,./ 
проживающая в г. Сызрани, Коже
венный переулок, № 5-з, возбуж
дает дело о расторжении брака с  
Радкевич Львом Петровичем, про
живающим в г. Сызрани, па 
Емельяновской улице, 79.

Дело подлежит рассмотрению и: 
народном суде 2-го участка Про— 
щлшленного района города ^Сыз- 
р жа .  _ _____ ____ . —— —

Строганова Анастасия Алексан 
дровна, проживающая в гор. Сыз
рани, по Камскому переулку, 9, 
возбуждает дело о расторжении 
брака с Озерновым Борисом П е
тровичем, проживающим в Ново- 
девиченском конесовхозе, Новоде- 
виченского района, Куйбышев
ской области 

Д ело подлежит рассмотрению вг 
народном суде 3-го участка Цен
трального района города Сызра
ни. *
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